

# ふれあい 写真館

## 目標はちょっとしたおもてなし料理

〔5月30日〕

料理をイロハから学ぶ「男の料理教室」が、すみかわ地区センターで始まりました。初めて包丁を使う人など8人が参加。サンマのさばきやウドの皮むきに苦労する場面もありましたが、試食会では自分たちの手料理を笑顔で味わいました。



おいしい手料理、気持ちを込めて

## はじめての子育てサロン

〔6月10日〕

お母さん11人と子供16人、ボランティアから43人が参加し、お互いの交流や親ぼくを深める「子育てサロン」が北ノ沢地区で初めて開かれました。参加者は、親子でゲームを楽しんだり、子育てについて互いに語り合ったりしました。



元気に愉快地「ハム太郎体操」

## 温泉街を花いっぱい！

〔5月28日〕

定山溪温泉街の中心部にツツジやアジサイなどを植える「花と緑の植樹祭」が行われ、定山溪観光協会の関係者や地域の皆さん、定山溪小学校の児童ら60人が参加しました。春はツツジ、夏はアジサイ、秋はツツジの紅葉で色とりどりに多くの人の目を楽しませてくれるでしょう。 **地域ぐるみで花と緑のまちづくり▶**



## さわやかな風を感じハイキング

〔6月9日〕

滝野すずらん丘陵公園で、区民ハイキングが行われました。参加者は、27歳から76歳までの48人。公園内を散策し、心地よい汗を流しました。



◀新緑の中10kmのハイキング

## 身近な自然をウォッチング

〔6月12日〕

南区の高齢者教室「緑苑大学」の自然ウォッチングが真駒内公園で行われ、45人が参加しました。受講者は、真剣な表情で講師の説明を熱心に聞きながら、普段気付かない身近な自然に興味を示していました。

公園の植物について学びました▶

